

Presse Carmina Burana 2008

Erstes gemeinsames Konzert

Musikalischer Höhepunkt zur 700-Jahr-Feier

Klausener Bürgerkapelle und Musica Sacra führen zum Jubiläum die Carmina Burana auf

Von Christiane Bracht

Planegg ■ Klausen feiert heuer sein 700-jähriges Bestehen. Ein Anlass für die Planegger den ohnehin schon regen Austausch zur südtiroler Partnerstadt zu einem neuen Höhepunkt zu führen – zumindest in musikalischer Hinsicht: Unter Leitung von Ludwig Götz tritt der Chor von Musica Sacra am Samstag, 7. Juni, zusammen mit der Bürgerkapelle von Klausen auf. „Carmina Burana“ von Carl Orff spielen sie.

„Bei einer Konzertreise des Musica-Sacra-Kammerchors im vergangenen Jahr haben wir uns kennen gelernt“, erzählt Götz. Per E-Mail habe er Kontakt zur Bürgerkapelle gehalten und schließlich mit ihr vereinbart ein erstes gemeinsames Konzert einzustudieren. Seit Januar proben die Planegger und Klausener Musiker nun schon. Vergangene Woche fuhren die etwa 100 Chormitglieder aus Planegg nach Klausen, um gemeinsam mit dem Orchester zu üben.

Anlässlich der 700-Jahr-Feier wollen die Musiker eine relativ neue Fassung für Blasorchester aufführen, eine Version Juan Vicente Mas Quiles. Denn die Bürger-



Die Klausener Bürgerkapelle bei der Probe: Der Planegger Chorleiter Ludwig Götz dirigiert. Am Samstag, 7. Juni, um 21 Uhr ist Premiere in der südtiroler Partnerstadt.

cb/Foto: kn

kapelle von Klausen ist ein „qualitävolles symphonisches Blasorchester“, so Thomas Schaffert, der die organisatorischen Aufgaben der Koproduktion übernommen hat. Die Musik soll zudem durch aufwendige Lichteffekte unterstrichen werden. So wird die Bühne in grünem Licht erstrahlen, wenn

der Frühling kommt, erklärt Götz. Die Generalprobe soll am Freitag, 6. Juni, stattfinden. Die Premiere ist dann am 7. Juni im Klausener Kapuzinergarten. Mindestens 850 Zuhörer erwarten Götz und Schaffert zu dem Konzert. Im kommenden Jahr soll es anlässlich des 600-jährigen Bestehens von Pla-

negg in Maria Eich aufgeführt werden. Zum Abschluss der Klausenfahrt gestaltet Musica Sacra zusammen mit Pfarradministrator Anicet Mutonkole von 9 Uhr an den Sonntagsgottesdienst in der dortigen Pfarrkirche mit. Die Deutsche Messe von Mendelssohn Bartholdy wird dort aufgeführt.